

高校魅力化全力通信

vol.21

今月は 菊池農業高校

問い合わせ先 ☎0968(38)2621



式典風景(写真④)。鑑定競技に参加した生徒たち(写真⑤)

10月22日、24日、山形・宮城・福島県の南東北3県で「学校農業クラブ全国大会」が開催され、全国の農業高校生約3千人が集いました。本校からも県代表として農業鑑定競技に出場。4人が見事に優秀賞に輝きました。1年生で農業鑑定競技に出場した林真那さんは「全国大会のレベルが高く、難しい問題がありました。入賞できて良かったです。今後は、もっと知識を身につけて、来年、再来年は最優秀賞を目指して頑張りたい」と語りました。

代表者会議では全国の農業高校生と交流を深めました。出席した山下駿史さん(農業科2年)は「全国の農業高校生と意見交換ができ、多くの刺激を受けました。来年はさらに本校、そして農業高校生の頑張りを多くの人に伝えられるように、いっそう頑張りたいと思います」と話しました。

農業高校生の甲子園で
優秀賞を受賞!

式典風景(写真④)。鑑定競技に参加した生徒たち(写真⑤)



坂本きょうさん⑥と中嶋美涼さん⑥

7月に行われたフラワー装飾技能検定試験で、園芸科3年の坂本きょうさんと中嶋美涼さんが3級に見事合格しました。5月から実技と筆記試験の勉強を続けてきた成果が実りました。

中嶋さんは「実技の練習があまりできなかったので不安がありました。合格できてよかったです。これからもいろいろなことに挑戦したいと思います」と振り返り、坂本さんは「実技ではブーケ、フラワーアレンジメントなどを時間内に製作しなければならず緊張しましたが、満足できる作品ができました」と感想を述べました。

国家資格 3級フラワー
装飾技能士を取得

- 〈農業鑑定競技出場者〉
- 【畜産分野】 野田嘉来さん(畜産科学科3年) 林真那さん(畜産科学科1年)
- 【食品分野】 南原美来さん(食品化学科2年)
- 【生活分野】 齊藤好加さん(生活文化科3年)

台湾

7月22日~27日

農農業関係高校海外派遣事業 火の国の翼

●畜産科学科1年 大曲優葉

県内農業高校生29人と研修を行いました。日本とは違う農業の文化を実際に見て学び、視野を広げることができました。また、このような機会があれば積極的に参加していきたいと思えます。



台湾北部にある九份

●畜産科学科1年 岩井彩奈

現地の高校生との英語での会話や台湾農業の勉強など難しいものばかりでしたが、外国の文化や農業などについて触れる貴重な体験をすることができました。語学力向上の課題克服に向け、さらに頑張りたいです。



台湾高雄の竜虎島

ニュージーランド

8月19日~29日

未来の畜産女子育成プロジェクト事業

●畜産科学科3年 加藤星菜

全国の女子高校生20人と畜産研修を行いました。ファームスティでは183頭の広大な敷地で乳牛400頭が飼育されており、規模の違いに驚きましたが、それぞれのメリットやデメリットを学ぶことができました。英語のみの生活や全国の高校生との交流など多くの貴重な体験ができ、「酪農家になる」という夢にまた一歩前進できたと思えます。



農場での実習風景⑥ホストファミリーの農場⑥